

Presentan tecnología de última generación en feria boliviana La Paz Expone



La Paz, 19 jul (RHC-PL) La empresa estatal boliviana Quipus, creada hace tres años, presenta en la Feria La Paz Expone una variedad de equipos de última generación producidos, ensamblados y comercializados en su planta de Laja.

Un amplia gama de laptops, tablets y teléfonos inteligentes se muestran en ese evento, que sesiona hasta el 24 de julio en el campo ferial Chuquiago Marka, en la ciudad de La Paz.

La empresa está produciendo cada vez más equipos de alta tecnología, e introduciendo nuevas marcas al mercado por lo que la Feria resulta importante para dar a conocer todos sus productos, declaró a Prensa Latina, Daniel Berastegui, representante de Quipus.

Salvador Trujillo, del centro boliviano de Robótica Educativa, valoró favorablemente que en esta segunda edición la Feria La Paz existiera un área dedicada a la Robótica Educativa, que permite a los estudiantes mostrar lo que han venido haciendo durante mucho tiempo.

Explicó que esta feria está dedicada a los 207 años del Grito Libertario de La Paz y por eso los estudiantes presentan proyectos relacionados con la ciudad, como el teleférico, y otros más científicos, como el de un robot que soluciona el cubo rubik.

Aproximadamente 400 empresas de diferentes rubros están presentes en la feria La Paz Expone y los organizadores esperan superar los 65 millones de dólares de movimiento económico generados en la anterior edición.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/100437-presentan-tecnologia-de-ultima-generacion-en-feria-boliviana-la-paz-expone>



Radio Habana Cuba